

Kurzbiographie

Andreas Schirk leitet die Abteilung zur Prävention von Geldwäscherei und Terrorismusfinanzierung in der österreichischen Finanzmarktaufsicht. Davor hat er als Teamleiter in der Generaldirektion für Finanzmarktstabilität der Europäischen Kommission diverse regulatorische Initiativen, wie insbesondere jene zur Umsetzung der Basel III Standards in der EU, koordiniert. In der Aufsicht war Andreas Schirk bereits als Experte in der Europäischen Zentralbank, der Finanzmarktaufsicht und in zahlreichen internationalen Arbeitsgruppen tätig. Andreas Schirk beschäftigt sich als studierter Jurist und Ökonom auch wissenschaftlich in Forschung und Lehre mit Fragen der Finanzmarktaufsicht und -regulierung.

Short biography

Andreas Schirk is heading the division on anti-money laundering and countering terrorist financing of the Austrian Financial Market Authority (FMA). Prior to that he has been team leader at the European Commission's Directorate General for Financial Stability, Financial Services and Capital Markets Union (DG FISMA) coordinating several regulatory initiatives including the implementation of 'Basel III' in the EU. Before joining DG FISMA, Andreas has been working as supervisor and policy expert at the European Central Bank, the FMA and in numerous international working groups on financial regulation and supervision.